



P.V. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 27 avril 2025

L'Assemblée Générale s'est tenue au restaurant Le Coquelicot à Burnhaupt-le-haut.

Christiane ouvre l'AG à 10h10 en saluant Monsieur Yves Bouvier, Président du Comité Départemental de Ski du Haut-Rhin et membre du TCM ainsi que les 45 membres présents. Elle excuse Madame Denise Buhl, Maire de Metzeral.

Anne-Laure nous rappelle que le rapport de l'AG 2024 a été envoyé à tous et est consultable sur le site. Le rapport est adopté à l'unanimité sans remarque.

Anne-Laure nous présente un état des membres : à ce jour nous avons 161 membres dont 5 membres d'honneur, 20 actifs, 107 passifs et 29 enfants de membres dont 2 naissances : Iliès et Lucas. Nous avons accueilli 9 nouveaux membres : AMARUCH Zohra et ses enfants Lelia et Adam, BLEESZ Matthieu et son fils, CLOSSET André, DUBOIS Xavier, TUTKO Brigitte et RENAUD Pascal et encore 5 nouveaux membres au cours de l'AG : Christine GONTIER, Laure et Thierry FEHRENBACH, Clara GRIGNOLO et Romain VERDEAU.

Il y a eu 8 réunions de comité avec 91% de présence, 1 réunion semestrielle (ouverte à tous) avec 14 participants et l'AG 2024 a compté 54 participants. Les rapports de toutes ces réunions sont consultables (par les membres uniquement) sur notre site.

Gisèle nous a rappelé quelques règles concernant les gardes. Elle a présenté la fiche de garde pour les membres assurant les services et les points d'attention sur cette fiche.

Jeanne nous indique qu'au 1er janvier 2025 nous avons 8 039,45 € en caisse (611,07 € en espèces + 4 319,74 € sur le CC + 3 108,64 € sur le CD) soit 56 504,47 € de moins qu'au 1er janvier de l'an dernier en raison des importantes factures pour la rénovation du toit, les 2 nouvelles portes d'entrée et le paratonnerre. Le prêt relais prévu n'a pas été utilisé et, à ce jour, les 2 subventions promises (30 000 € du CEA et 10933,01 € du Grand Est) sont venues s'ajouter à notre colonne recettes.

Concernant les gardes, 25 couples ont assuré 66 gardes tout au long de l'année dont des semaines complètes en juillet et août avec des enveloppes qui ont dépassé 200 € de recettes. Il a été proposé de prévoir un trophée. Jeanne rappelle l'importance des enveloppes brunes qui sont des pièces comptables. Pliée en 2, elle peut être mise dans l'enveloppe blanche affranchie pour l'envoi. Il faut privilégier le règlement par virement en précisant le mode de règlement sur l'enveloppe brune. Enfin, il est utile de bien vérifier les stocks pour ne pas alourdir le travail de la trésorière.

Jean-Jacques a donné des explications concernant l'installation d'un paratonnerre demandé par les pompiers du SDIS, nous a informé qu'il reste à installer un parafoudre pour protéger notre installation électrique, qu'il nous faut aussi un certificat de conformité pour cette installation. Enfin il a souligné la nécessité d'une formation à l'utilisation des extincteurs et des équipements de sécurité pour les gardiens.

Antoine nous explique le projet de modification du sens d'ouverture des portes au rez-de-chaussée et à l'étage et le projet d'installation de sanitaires pour PMR.

Roger « n'ayant rien à dire », **Daniel** illustre par un diaporama les activités de l'exercice 2024 : assemblée générale, journées de travail de mai et d'octobre et surtout les chantiers « toit », « portes » et « paratonnerre » qui nous ont donné quelques soucis de déblaiement, le voyage en Belgique, la sortie récréative à Ribeauvillé et le Marché de Noël de Mulhouse.

Yves nous transmet le bilan sportif : Jeanne a aussi organisé un séjour ski de fond au refuge en février et Yves nous a parlé du déroulement de la Nordique des Crêtes au Breitfirst et de la saison de nos 2 compétiteurs, Patrick et Serge Fuchs. Il a également présenté les licenciés du club (compétiteur ou organisateur) auprès de la FFS.

Puis, dans son rapport moral **Daniel** a souligné que nous avons tenu les délais pour obtenir les subventions, a remercié tous les membres pour leur participation et le comité pour son efficacité. Les différents rapports ont été approuvés à l'unanimité.

Les réviseurs aux comptes, Laurent Fuchs et Denis Gontier ont proposé de voter le quitus au trésorier qui a été adopté à l'unanimité. Denis Gontier sera accompagné par Rémy Scherer pour réviser les comptes de l'année prochaine.

Le comité sortant a été réélu à l'unanimité par acclamation :

Présidents : Daniel Gerrer et Christiane Klinger
Secrétaires : Gisèle Fuchs et Anne Laure Lichtlé
Trésorière : Jeanne Assant
Gestion du refuge : Jean-Jacques Frey, Denise Gerrer, Antoine Hartmann et Roger Klinger

Le tirage au sort des services a été fait et sera consultable sur le site ainsi que tous les documents (diaporamas et rapports) vus à l'AG ainsi que le présent PV.

Puis le verre de l'amitié a clôturé cette AG avant d'entamer le repas (38 convives) concocté par le restaurateur, et qui a été suivi d'une randonnée autour du lac de Reiningue pour se terminer par une petite collation chez Denise, inaugurant son entrée au comité.

Anne-Laure